

Jahresbericht Seniorennachmittage 2023/2024

Die Zeit vergeht wie im Flug! Schon stehe ich wieder hier und präsentiere Ihnen den Jahresbericht betr. Seniorennachmittag. Grossmehrheitlich waren die abwechslungsreichen Präsentationen gut bis sehr gut besucht. Die Vorbereitungen mit Einkauf, Deko, Tischen und anschliessendem Abwasch und Aufräumen werden vom Team sehr zuverlässig geplant und ausgeführt. Ab und zu gibt es auch kleine Feuerwehrrübungen, wenn mehr Gäste kommen als erwartet, was uns natürlich freut und bestärkt!

Im **April** zeigte uns der Chamer Stefan Rother eine eindrückliche Live-Reportage «Juwelen im Regenwald».

Andreas Aeschlimann besuchte uns im **Mai** mit einem Liedernachmittag in Erinnerung an den legendären Chansonier Mani Matter. Er interpretierte den Berner Sänger gekonnt.

Bei idealem Ausflugswetter wurden wir im **Juni** mit dem Car, nach einem Kaffeehalt in Gipf-Oberfrick nach Basel-Schweizerhalle chauffiert. Auf dem Schiff «Rhy-Stern» genossen wir die wunderbare Aussicht, ein feines Mittagessen und die gemütliche Atmosphäre. In Rheinfeldern stiegen wir aus und wurden unter fachkundiger Führung an die kultur-historischen Schönheiten begleitet.

Im **Oktober** war der Besuch des Muotathaler «Wetterpropheten» Roman Ulrich das absolute Highlight dieses Vereinsjahres. Für einige Gäste war er kein «Unbekannter», da er früher mal für 2 landwirtschaftliche Betriebe in Steinhausen gearbeitet hat. 106 Seniorinnen und Senioren haben ihm und der Teilformation des Jodelclubs «Bärgblueme» gebannt zugehört. Ein toller Erfolg!

Im **November** ging's weiter mit dem in Steinhausen aufgewachsenen Ivo Moosberger. Der NaturSchauspieler liess uns staunen über seine vergänglichen Kunstwerke.

Mit 96 Gästen war der **Adventsanlass** ebenfalls ein toller Erfolg. Das Panflötenensemble aus Langnau am Albis spielte sich in die Herzen der Besucherinnen und Besucher. Zum festlichen Ambiente trugen auch die berührende Adventsgeschichte und die vorweihnächtliche Deko und Kaffee mit Lebkuchen bei.

Im **Januar**, im Januar... da kommt Heinz Gnirs, das ist klar! Seine regelmässigen TBS (Tonbildschauen) über Reisen in fremde Länder und Kulturen sind unterhaltsam und beliebt. Dieses Mal ging's nach Jordanien.

SCHMUDO 08. Febr.: Für die Vorbereitungen und Durchführung können wir immer auf viele zusätzliche Hände zählen. Vielen Dank, ohne eure Mithilfe würden wir den Anlass nicht stemmen. Die Schnitzelbankgruppen, Steimutter Monika I. mit Gefolge und die Guggenmusik Guggalla besuchten uns und verbreiteten eine fröhlich-fasnächtliche Stimmung.

Die Segensfeier im **März** wurde von der Sozialdiakonie der kath. & ref. Kirche gestaltet. Die neue Form war sehr berührend & und die Besucherinnen & Besucher sassen anschliessend noch lange bei Kaffee und Kuchen beisammen.

Lotto im **März:** Zum Schluss des Vereinsjahres findet jeweils das traditionelle Lotto statt. Schöne Preise und lüpfige Musik mit den «Albishornörgeler»: Ein Gemütlicher Nachmittag mit Überraschungen.

Ich danke meinem Team, den Kuchenbäckerinnen, dem Vorstand Senioren und dem Betriebswart im Chilematt, Salvi Peluso, für die grosse Unterstützung! Steinhausen, 06. April 2024/Trix Gaier

Trix Gaier – Ressortleiterin Seniorennachmittage
Tellenmattstrasse 18, 6312 Steinhausen
041 741 20 07 / 079 220 06 89
trix.gaier@bluewin.ch / www.senioren-steinhausen.ch